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《蒙召服从》

舒尔茨弟兄信息文集第四百七十六篇

成圣之路是学习，输就是赢

如果你要从圣经里的圣徒中寻找一个共同点，那就是他们都曾在某一时刻看起来像失败

者。因此，当你寻求十字架的道路时，神所爱的你，也会如此。很多时候你会看起来像个失败者。

让我先从圣经中找一些例子，然后再从你我今天生活的世界中举几个例子。

1. 亚伯是第一个在乐园外看起来像个失败的人。亚伯向耶和华我们的神献上祭牲。考虑到
在早期他可能只有很少的羊。他将他最好的羊献给神，而你通常认为他会把它用作配种的，这似

乎是一个愚蠢的选择。为什么不像该隐那样抓一把谷物献给耶和华呢？然而亚伯所献的正是神

想要的，这让他在人眼中看起来像一个失败者，但因此他成为了所有圣徒之父。该隐献的是他尽

可能少的东西，以为就可以过关了，因此他成为了所有后退者之父。想想看，虽然两人都敬拜同一

位神，但付出少的人却杀了付出多的人成为了凶手。一个后退者谋杀了一个圣人。那是教会历史

悲剧的开端。后退者杀害了众先知包括耶稣在内，当然，他们也阻碍、扼杀或摧毁所有和神相关的

一切。

2. 亚伯拉罕看起来像是人类与神立约关系中的第一个失败者 （创世记 13 和 19）。当亚伯
拉罕和他的侄子罗得不得不分道扬镳时，这一点变得最为明显。亚伯拉罕让罗得先选择他们面前

的土地，看起来像个傻瓜。罗得选择了所多玛城附近的绿色牧场，有漂亮的房子还能为他的妻子

购物。亚伯拉罕占据岩石之地，住在帐篷里。最终谁更厉害？谁是最后的赢家？罗得羞愧地死去，

没有合法的后代，亚伯拉罕成为多国之父。你愿意住在帐篷里，让你和你的后代永远蒙福吗？记

住保罗写给哥林多教会的话：我们为基督的缘故算是愚拙的…… （林前 4:10）。为基督的缘故自愿
成为一个傻瓜。

3. 摩西看起来像个失败者……不肯称为法老女儿之子。他宁可和神的百姓同受苦害……
（来 11:24-25）。摩西做了宰相却离开法老的王宫而认同神的百姓。他以牧羊人的身份回到法老的
王宫，看起来像一个失败者，除了一根仗以外一无所有。但最后谁是赢家呢？是拥有埃及军队的

人还是手拿仗的人呢？摩西在圣经中被提及超过 700 次，他在变相山上看到了耶稣；然而，法老
的名字从未在圣经中被提到过。

4. 当沙得拉、米煞和亚伯尼歌拒绝接受王的命令敬拜他的偶像时，他们看起来像失败者
（但 3）。这三人被扔进了火窑。与这三人一起被掳的数以万计的犹太人在哪里呢？应该有成千上
万的犹太人和他们一起被扔入火窑。但其他犹太人在心里为自己找理由说：“神知道我们的心；我
们并不真正敬拜这个偶像。” 哦，他们的灵魂是多么可怜啊。耶稣这样对他们说：凡把我和我的道
当作可耻的，人子在自己的荣耀里，并天父与圣天使的荣耀里降临的时候，也要把那人当作可耻

的（路 9:26）。因为他们不想看起来像失败者，所以他们错过了在火窑里遇见耶稣。今天，大多数
信徒错过了耶稣为他们所预备的，仅仅是因为他们拒绝进入生命的火窑。记住这一点，每一个顺

服神并一直顺服祂的人都会遇见并保留耶稣。

现在让我们思考生活在当今世界的人。我们是否有许多人像亚伯、亚伯拉罕、摩西、沙得

拉、米煞或亚伯尼哥一样愿意承担一切的损失而得到了全部呢？考虑两个每周在工厂工作六天
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的人。两人都被要求放弃星期天，这是神特殊的日子，祂要与你见面，更新你和你的家人。我的朋

友，你会像亚伯还是像该隐那样回应？你会为谁服务？难道神不能帮助你找到另一份工作，使你

继续敬拜创造你、为你而死、为你而活、你将在审判日遇见的主吗？你为主献上什么？再有，你

愿意从这个世界得到更少的从而获得来世的一切吗？

总的来说，妥协的父亲会生出妥协的孩子。如果一个父亲不是不惜一切代价始终把神放在

首位，一旦他的孩子足够大，他们往往也会为了这个世界的神而放弃圣经里的神。你需要在你和

孩子的眼球上烙上永生的烙印，避免你和你的家人永远的遗憾。请记住，“不可有别的神”、“当纪
念安息日，守为圣日” 和 “不可奸淫”  都是神一口气说的。

我们必须明白十诫，在某种意义上，就像是种在新乐园入口处的生命之树：神的国度，  从
远古时代起它就是一个道德指南！在这里，我们决定要么是圣洁的，要么是不圣洁的。在这里，

我们要么放弃我们的生命，要么听魔鬼对我们说，就像牠对夏娃所做的那样：“神说过吗？” 牠试
图说服我们不要太从字面上理解神。正如我们在路18:18-22 中看到的那样，这正是耶稣将诫命的
重点作为生命树放在想知道如何得永生的富有的少年官面前。阻止这位少年官进入神的国度的  
是不顺服第一条和第十条诫命。

法国哲学家伏尔泰 (Voltaire) 曾经说过：“如果你拿掉基督教的安息日，你就会除掉了基督
教。” 法国大革命期间曾有人试图取消安息日。尽管如此，法国人很快就认识到第四诫在基督教
信仰中具有核心地位。如果我们放弃它，我们就会大大削弱基督教。魔鬼想把我们的人从我们的

教堂、讲台和祷告会带走。我们需要男人来带领，然后我们的儿女跟随。我们不应该介意现在看

起来像失败者，因为这与成为基督徒的领域有关。它被建立在神国度的律法中：看起来像失败者。

耶稣说，为我失丧生命的，将要得着生命（太 10:39）。所以，我们应该继续舍己。要继续舍己，舍了
我们的名誉和在人面前的尊容是寻找永恒丰盛生命的垫脚石。我快要呐喊出来了。

另一个例子：当你是基督徒时，你不觉得非信徒的笑话好笑。他们可能会排斥你并嘲笑你

，您可能会失去晋升机会，你会看起来像个失败，但天堂会对你微笑。你的奖励在邮箱中。不要为

自己感到难，当人辱骂和迫害你时，要喜乐。要靠主和祂的大能刚强。在世上走下坡路意味着你

走在与主同行的路上。再举一个例子：当你真正开始相信圣经并按照圣经所说的去做时，你在教

堂里变得有点太快乐了，这并不总是被社会所接受。你可能会被要求离开。一般的教会不习惯像

早期使徒那样生活和行事的基督徒。

总结一下，亲爱的朋友，你是想现在看起来像个赢家，却成为永远的输家，还是愿意现在

看起来像个输家，永远做个赢家呢？你不能同时拥有。耶稣说：人都说你好的时候，你们就有祸

了。因为他们的祖宗待假先知也是这样（路6:26）。这是一个更强有力的声明：你们若属世界，世界
必爱自己的；只因你不属世界，乃是我从世界中拣选了你们，所以世界就恨你们（约15:19）。耶稣
也说：学生和先生一样，仆人和主人一样也就罢了。人既骂家主是别西卜，何况他的家人呢！（太

10:25）。

如果当代基督教意味着与世界融为一体，那么它就不再是符合圣经的基督教了，而我一点

也不想要。对此，保罗警告我们说：不要效法这个世界，只要心意更新而变化，叫你们察验何为神

的善良、纯全、可喜悦的旨意（罗 12:2） .

请你深深地记在脑海里，受欢迎和大众化并不是你的使命。你的任务是在失丧的人和圣洁

的神之间架起一座桥梁，即使罪人在你试图让他们到达那里的过程中践踏你。你的使命不是走得
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更高，而是走得更深。一旦你走得足够深，你就不能再跌倒了。一个在神面前谦卑的人是不会跌

倒的。像希伯来书 11章中的人看齐，他们是世界不配有的人，他们知道他们不是与属血气的，而
是与执政的、掌权的和天空属灵气的争战。如果你在这里得胜了，你在各方面都得胜了。


